



Mi Universidad

Súper nota

Nombre del Alumno: Paola Monserrat Alfaro Ballinas

Nombre del tema: "El cambio de vida"

Parcial: II

Nombre de la Materia: Trabajo Social en el Adulto Mayor

Nombre del profesor: Torres López Alejandra

Nombre de la Licenciatura: Trabajo Social y Gestión Comunitaria

Cuatrimestre: Octavo

El cambio de vida.

La Transición hacia la edad adulta es una etapa crítica del desarrollo durante la cual los jóvenes dejan la niñez atrás y toman nuevos papeles y responsabilidades



Es un periodo de transiciones sociales, psicológicas, económicas y biológicas, y para muchos jóvenes implica retos emocionales exigentes y elecciones importantes.

La mayoría de las funciones biológicas relacionadas con la edad alcanzan su máximo a los 30 años y empiezan a descender en forma lineal a partir de entonces

Este descenso puede ser importante durante situaciones de estrés, pero ejerce un efecto escaso o nulo sobre las actividades cotidianas.

En consecuencia, más que el proceso normal de envejecimiento, las enfermedades son las responsables principales de la pérdida de la función durante la edad avanzada.



Las expectativas tradicionales respecto a los prospectos futuros de empleo y las experiencias de vida ya no son válidas.

La globalización trae nuevas ideas y estilos de vida que pueden causar conflictos con las normas y los valores

Es claro que a medida que las fuerzas globales transformen el mundo en el que va a vivir y a trabajar la siguiente generación, las elecciones de los jóvenes de hoy o las que hagan otros por ellos facilitarán o limitarán, a su vez, su éxito cuando sean adultos.

Las inquietudes sobre cómo están alterando el paso a la edad adulta las fuerzas globales son las más urgentes debido al perfil demográfico cambiante de muchos países en desarrollo.



Bibliografía: Antología UDS